

うさぎくみだより
 きらら保育園
 令和7年3月1日発行

先月は、工事のため送迎場所の変更にご協力いただきありがとうございました。今年度も残わずか。うさぎ組全員で過ごせるのも約1ヶ月となりました。来年度は転園するお友達もいるため、残りの時間も元気いっぱい、笑顔いっぱいに過ごし、たくさんの思い出を作っていけたらと思います。

朝夕の冷え込みが激しく、体調を崩しやすい時期なので、健康観察をより丁寧に行い、元気に過ごしていけるようにしたいと思います。



2月3日(月)2F学童ホールにて、豆まき会を行いました。給食前の時間などにピアノに合わせて、『豆まき』『おにのパンツ』の歌に親しんできたことで、元気いっぱいに歌う子どもたち。絵本やペーパークラフトなどで節分の由来を聞いたり、鬼の的当てボードに向かって「おには～そと！」と元気に豆まきをしたりして楽しみました♪しばらくすると、みんなのところに赤鬼さんと青鬼さんが…。思わず保育者の後ろに隠れたり、しがみついたりする子どもや、たくましく立ち向かっていこうとする子どもなど、それぞれ頑張っている様子を見ました。豆まき後は、赤鬼・青鬼 VS 以上見さんで相撲対決⚡️少しずつ怖さもなくなり、「おにいさん、おねえさん頑張れ!!」と応援した、うさぎ組さんです。以上見さんが頑張っている様子を見て、「やりたい!」と一緒に相撲に混じるお友達もおり、たくましく感じました!みんなの心の中にある鬼がいなくなり、健康で健やかに過ごせますように…



3月生まれのおともだち

3歳になりました

いろはちゃん



元気いっぱい! うさぎ組さん

体を動かして遊ぶことが大好きなうさぎ組さん。最近では、かけっこや長縄・フラフープがブームで、元気いっぱいに遊んでいます。かけっこでは、「いちについて～!」の掛け声を掛けるとクラウチングスタートのポーズ☆思いっきり走り、後半には長縄を飛び越えたり、くぐったりと、障害物リレーのようにして楽しんでいます。フラフープでは、体をくねくねと動かすのが面白いようで、その動きをすると子どもたち同士で顔を見合わせながらケラケラと笑っており、微笑ましく思います♡



ひなまつり制作

今回のひなまつり制作では、折り紙に挑戦しました。おだいりさまとおひなさまの顔をクレヨンで描き、着物は折り紙を折って作りました。三角折りをしたのですが、はじめは、折り目をつけることに難しさを感じていたうさぎ組さん。「指でアイロンするよ～」と声を掛けながら、保育者と一緒にやってみることで、だんだんと保育者の手伝いがなくても自分で折れるようになりました。個性豊かで、可愛いひなまつり制作ができました。行事制作ごとに様々な道具や素材に触れ、指先が器用になった、うさぎ組さんです☆



もうすぐ大きい組

次の3歳児クラスへの移行に向けて、うさぎ組さんは、自分の出席ノートや水筒などを自分でリュックに入れたり、エプロンなしで食事をしたりするを行っています。はじめは、生活の流れの変化に「次はどうするんだろう…」と迷う姿もありましたが、だんだんと流れを覚え、スムーズにできるようになってきました。「せんせい、これでいい?」「せんせい、できたよ!」とお話をしながら、3歳児クラスに向けて頑張っているところです。自分でできると、「だっておねえさんだから!」「おっきいくみになるもんね!」と言って嬉しそうにし、3歳児クラスに期待をもっている子どもたちです。物の入れ違いが無いよう、園で最終確認をしていますが、家庭の方でも降園時の際、荷物の間違いが無いかな確認をよろしくお願い致します。

